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Fondation des écoliers du Mont-Bleu   
Procès-verbal de la réunion ordinaire 
Jeudi le 28 septembre 2023 à 19h30 

Au salon du personnel de l’école 
  

Étaient présents :         
Philippe Poirier (président)    
Julien Gravel (trésorier) 
Marjorie Gasse (secrétaire) 
Julie Vachon (administratrice) 
Marie-Ève Doyon (administratrice) 
 Jean-Christophe Régnier (administrateur) 
 François Routhier (administrateur) 
 
Invitée : 
Chantal Cousineau (directrice de l’école) 

   
1. Accueil, présences et ouverture de la séance 

 
M. Julien Gravel souhaite la bienvenue aux membres du conseil d’administration (membres) ainsi qu’à 
la directrice de l’école, Mme Chantal Cousineau. Le quorum est constaté. L’ouverture de la séance 
se fait à 19h30.  

 
2. Adoption de l’ordre du jour  
 

M. Julien Gravel fait la lecture de l’ordre du jour. Adoption de l’ordre du jour proposée par M. Jean-
Christophe Régnier et adoptée à l’unanimité. 

  
RÉSOLUTION à l’unanimité 

F2023-2024-1 
 

3.  Adoption des procès-verbaux du 15 juin 2023. 
 
Les membres prennent connaissance des procès-verbaux. Il n’y a pas de modifications à apporter 
au procès-verbal ni de points découlant. Adoption des procès-verbaux proposée par Mme Marjorie 
Gasse et adopté à l’unanimité 

RÉSOLUTION à l’unanimité 
F2023-2024-2 
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4.  Nouvelles de la directrice de l’école. 
 
Mme Chantal Cousineau fait un retour sur les dépenses récentes approuvées par la Fondation : 
 

1. Phase 1 de la cour : C’est le 30 octobre prochain que débuteront les travaux pour la phase 1 
d’embellissement de la cour d’école. Tel que mentionné précédemment, deux nouvelles 
structures seront installées (tipi et fusée) ainsi que 3 maisonnettes.   

2. Dépenses approuvées en juin (F2022-2023-9 et F2022-2023-10) : Tous les achats ont été 
reçus. Le potager mobile et les instruments de musique ont bien été reçus. Le cabanon 
également a été reçu et le matériel a été mis à l’intérieur. Le service de garde s’occupera de 
mettre en place un comptoir de prêt pour le matériel.  

 
RÉSOLUTION à l’unanimité 

F2023-2024-3 
 
5. Adoption du budget 2023-2024  
 

M. Julien Gravel présente le budget pour 2023-2024. L’adoption du budget est proposée par Mme 
Julie Vachon et appuyée par M. Philippe Poirier. Nous avons décidé de reporter la discussion 
concernant l’affectation des surplus anticipés lors d’une rencontre subséquente (par exemple, l’achat 
potentiel d’un mobilier pour la bibliothèque a été mentionné). 
 

RÉSOLUTION à l’unanimité 
F2023-2024-4 

 
6. Discussions concernant les prochaines étapes pour la cour d’école 

 
Nous prévoyons la phase 2 du projet d’embellissement de la cour d’école cette année. Le projet classe 
verte fera partie de la phase 2 et le budget alloué est de 25 000$ provenant de la Fondation ainsi que 
25 000$ provenant de la ville de Gatineau grâce aux financements reçus. L’appel d’offres se fera en 
janvier 2024 par la Centre des services scolaires.  
 

Suivi - F2023-2024-5 
7. Clôture de la séance à 20h00 

 
La prochaine rencontre aura lieu le 23 novembre à 18h30 au Salon du personnel de l’école.  
 
M. Philippe Poirier 
Président  

 


